

## Kinder lernen Leben retten

Ein großes Danke an Katja Stangl und ihr Team vom Roten Kreuz für die gelungene Einführung.

Unsere Kinder glänzten mit einem großen Vorwissen über erste Hilfe und Notrufnummern. Sie überprüften Bewusstsein, Atmung und übten die Herzdruckmassage an Reanimationspuppen. Auch den Übungs-Defibrillator durften sie an den Puppen ausprobieren und so sind sie für den Notfall schon gut vorbereitet und so manchem Erwachsenen voraus. Sie zeigten keinerlei Berührungsängste mit diesem ernstem Thema und waren bis zur letzten Minute interessiert. Wir freuen uns auf ein Schuljahr mit viel Arbeitsmaterialien und Wiederholungseinheiten zu diesem Thema.

